



**Jean-Yves PUYO**

**Géographe, Professeur des  
Universités**

**Université de Pau et des Pays de  
l'Adour**

Jean-Yves Puyo a soutenu en décembre 2003 une Habilitation à Diriger des Recherches (HDR) intitulée *Représenter et aménager l'espace – quelques expériences du XIX<sup>e</sup> et XX<sup>e</sup> siècles*. Chercheur permanent au laboratoire TREE (UMR 6031), ses thématiques de recherche (principales) portent sur l'histoire comparée de la pensée géographique et de l'aménagement, l'évolution de la pensée environnementale, mais aussi l'étude des rapports littérature – géographie.

Membre depuis 2003 de la section des « Sciences géographiques et de l'environnement » du *Comité des Travaux Historiques et Scientifiques* (CTHS), il a assuré en parallèle pour son établissement de multiples charges administratives : membre de ses conseils (avec plusieurs mandats électifs au CA, Conseil Scientifique, etc.), chargé de mission «Coopérations transfrontalières », directeur de l'École doctorale *Sciences Sociales et Humanités*, directeur adjoint de l'UFR LLSHS, entre autres.

Au plan national, après deux mandats électifs auprès de la 23<sup>e</sup> section du CNU (géographie), il a assuré durant près de 10 années les fonctions de juge d'appel des décisions disciplinaires des universités françaises (CNESER dit « disciplinaire »), dont un mandat comme vice-président de cette même institution.

À « l'international », il a participé comme expert SHS aux PHC Maghreb, Tassili et Toubkal (pour le MAEE), ainsi qu'à la commission bipartite du programme de mobilité franco-algérien PROFAS B+. Enfin, il a co-dirigé le pôle *Géographie et Tourisme* de la Région Asie-Pacifique de l'Agence universitaire de la Francophonie entre 2006 et 2016.